



Sur le chemin de l'école

un film de PASCAL PLISSON

Madame Guigone Devevey. Chargée de partenariats pour Aide et Action suisse, Guigone Devevey est diplômée de l'Institut des hautes études et du développement (IHEID). Forte d'une dizaine d'années d'expérience dans le milieu associatif et de la coopération au développement, elle est particulièrement active dans le domaine de l'éducation (Madagascar, Bénin, Togo et Laos). Aide et Action a aidé le réalisateur Pascal Plisson à identifier des enfants susceptibles de participer au film, notamment au Maroc où l'une des héroïnes du film loge en semaine dans un internat créé par cette ONG.



Madame Stéphanie Langstaff est collaboratrice scientifique au NORRAG (*Network for International policies and cooperation in education and training*), un réseau basé à l'Institut des hautes études internationales et du développement (HEID) à Genève et consacré à l'analyse des politiques et de la coopération internationales en éducation et formation (www.norrag.org). Elle a auparavant travaillé plusieurs années en Ethiopie, où elle a notamment mené une étude ethnographique sur l'éducation chez les éleveurs nomades Afar.

Professeur Abdeljalil Akkari. Le professeur Akkari est directeur d'un groupe de recherche sur l'éducation internationale à la Faculté de Psychologie et des Sciences de l'Education de l'Université de Genève. Il est également un consultant régulier pour l'UNESCO et d'autres organisations internationales. Ses recherches portent sur la comparaison des tendances internationales en matière de politiques éducatives, l'analyse du rôle de l'éducation dans le développement et les transformations de la forme scolaire dans les pays du Sud.



La table-ronde sera animée par Monsieur Michel Koessler, journaliste à la rubrique Solidarité du Courrier.